

学校運営委員会により

第3回 学校運営委員会報告

令和7年7月10日（木）17時00分より 令和7年度第3回学校運営委員会が開かれました。

1 委員長あいさつ

いよいよ子どもたちが楽しみにしている夏休みです。学校運営委員会主催のサマースクールとラジオ体操が行われます。また、安全な過ごし方について子どもたちに声かけも必要になります。各部会で、しっかりと話し合いをしていきましょう。

2 校長あいさつ

暑い日が続きますが、体調を崩す児童が少なく安全に留意して過ごしています。水泳指導については、どの学年も本校で基準としている回数を行うことができました。今回は、来年度の通知表についてご意見をいただければと思います。

3 部会協議

①学習支援

7月22日（火）・23日（水）のサマースクールについて話し合いをしました。希望調査の結果については、各家庭に通知済みです。前日にも、すぐ一連にお知らせを配信する予定です。

②健全育成

「朝遊びプロジェクト」では、高学年子どもたちの面倒見がとてもよく、低学年の子どもたちがうれしそうに遊んでいます。子どもたちの笑顔を見守るため、2学期も朝プロソポーターへの皆様のご協力をお願いします。

今年度のラジオ体操は、7月25日（金）～7月27日（日）開催です。終業式の次の日からの開催ではありませんので、ご注意ください。

③環境安全

夏休みの過ごし方と安全面について話し合いました。特に、出かけた先での川や海の水害事故と自転車の乗り方や横断歩道での交通事故について意見交流を行いました。児童には終業式に、水害や自転車の乗り方など安全について伝えていきます。

4 学校からの現況報告

○ 7・9月の主な教育活動について

7月は、開校記念集会で鳥山小学校152歳のお祝いをしました。また、交通安全教室（1年）を実施し、日生劇場観劇（4年）を行います。

夏休みには、サマースクールとラジオ体操、個人面談、日光林間学園（6年）があります。

9月には、川場移動教室（5年）や上祖師谷中学校の生徒による職場体験、遠足（2年）、プラネタリウム移動教室（4年）を実施します。

○ 7・9月の学習の様子について

7月になり、学習でも夏に関することに取り組んでいます。校内を見て回ると「すいすいぐるーり」や「さわやかボーダーシャツ」といった夏がイメージできる絵の具を使った作品や、児童創作の夏の俳句などが掲示されています。給食の時間には、7月の歌として「すいかの名産地」が放送されます。暑い日が続きますが、夏のよさも感じながら日々を過ごしています。

1学期のまとめの時期として、それぞれ自分自身の学びや生活を振り返りました。キャリアパスポートを活用して、自分の学びを見つめ直し、2学期の目標設定に役立てていきたいと思います。

校内研究では、7月9日（水）にせせらぎ学級の下村真太郎教諭が4年生児童と国語科物語文の「一つの花」で研究授業を行いました。当日は児童の実態を踏まえて、事前に撮影した授業動画を視聴しながら研究協議を行いました。「十年後のゆみ子は幸せなのだろうか。」を本時のめあてに児童が様々な考えを交流しました。協議会では、授業の工夫について様々な意見交流が行われました。

○ 7・9月の学校生活の様子について

6月中旬から暑さが厳しくなり、毎日熱中症指数を測定しながら体育や水泳、外遊びの有無を判断しています。そんな中、今年度はどの学年も水泳の学習をスムーズに行うことができました。7月15日には、5年生が着衣泳の学習を行います。水難事故は服を着用した状態で起きることが多いです。水中での動きにくさや、どのように自分の身を守ることができるかを学ぶ機会になります。

小中合同あいさつ週間として、本校児童と上祖師谷中学校生徒がお互いの学校へ出向き、あいさつ活動を行いました。上中生のよく通る礼儀正しいあいさつを受けて、小学生も積極的にあいさつを行うことができました。次回のあいさつ交流は9月の第2週行います。

5 協議事項

来年度からの通知表について協議し、以下のご意見をいただきました。

校内でも、引き続き検討してまいります。

- ・通知表が前期後期になることで、単元の学習が途中で学期をまたいでしまう可能性は?
→単元の学習が途中で学期をまたぐことはありません。
- ・通知表が前期後期になることで、じっくり評価ができると思う。

6 閉会のことば

次回は10月20日（月）17時より行います。